

# 学校だより

## めざす児童像

- 自ら考え、表現する子
- 心優しく、思いやりのある子
- たくましく、粘り強い子

平成31年4月26日No.2



## 授業参観・育友会総会・学級懇談会 参加ありがとうございました



4月19日におこなわれました授業参観, その後の育友会総会, 学級懇談会に多数のご参加, ありがとうございました。「感謝の心をもとに、ともに高め合いながら、たくましく生き抜く児童の育成」を目標に、その達成に向けて学校教職員が一丸となって、保護者・地域の皆様と連携して取り組んでいきたいと考えています。白峰っ子の健全育成のために、ご意見・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 自転車安全教室・自転車点検ご協力ありがとうございました

子ども達が安全に気をつけて自転車に乗れるよう、4月15日に自転車安全教室を行いました。白峰自動車の方には丁寧な自転車の点検を、白山署の方には安全運転のお話をして頂きました。お忙しい中、お子さんと一緒に参加していただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。連休中、子ども達が交通事故の被害者や加害者にならないよう、安全運転を意識させる声かけを継続してお願いいたします。

### <1年生をむかえる会>

4月25日、1年生をむかえる会がおこなわれました。高学年が会の進行を担当し、それぞれの学級が工夫した出し物を披露しました。一人だけの1年生ですが、元気な声で自己紹介をすることができ、みんなからあたたかい拍手をもらいました。

